

ESCUELA NORMAL SUPERIOR VICTORINO VIALE

ACTIVIDADES PERIODO DE AISLAMIENTO

Formación Ética y Ciudadana

Tema: Los Derechos Humanos. Derecho a la Vida. Profesores: Del Valle Celeste_Urquiza, César

Curso: 6to Año 1era y 2da División

El derecho a la vida: contra la pena de muerte

Analicen el contenido del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos de 1966 a este respecto y reflexionen sobre la importancia de garantizar el derecho a la vida de todas las personas.

Introducción

En 1966, la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas redactó el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos. En este pacto, vigente desde 1976, los Estados firmantes se comprometen a dictar las disposiciones legislativas necesarias para hacer efectivos los derechos reconocidos en esa convención internacional. Entre ellas: una serie de restricciones en relación con la imposición de la pena de muerte como castigo a las personas juzgadas y encontradas culpables de cometer delitos.

Actividad

- 1) Miren [este video](#), de tres minutos de duración, producido por Amnistía Internacional, un organismo no gubernamental que lucha por la defensa de los derechos humanos en el mundo. Este material audiovisual invita a reflexionar sobre la pena de muerte.
- 2) A continuación, observen el siguiente afiche, también creado por Amnistía Internacional.



responda:

- ¿Cuál es la relación entre esta lucha y la plena vigencia de los derechos humanos en general y, específicamente, el derecho a la vida?
 - ¿Consideran ustedes que la pena de muerte puede ser una forma de castigo justa en el mundo? ¿y en nuestro País? Argumente.
- 4) Realice una reflexión que presente su punto de vista personal sobre el tema.

Contactos: Del Valle, Celeste: cele_delvalle@hotmail.com tel. 343 6985899
Urquiza, César: tito_021987@hotmail.com tel. 343 5028054